

## Témoignage Adrien Stagiaire 2018 Suite

Je considère cette expérience comme une réelle opportunité puisque ce stage m'a permis de découvrir un pays et sa culture tout en me rendant utile auprès de l'école et de l'association. J'ai beaucoup appris de ce stage d'un point de vue personnel et celui-ci m'a permis de prendre du recul sur de nombreuses problématiques comme l'environnement, la pauvreté ... Enfin, ce séjour fut l'occasion pour moi de réfléchir à l'orientation de mes études dans le domaine de la recherche et au sens que je souhaite donner à celles-ci après avoir constaté les implications sur le terrain.

Globalement, ce stage de découverte m'a permis de réfléchir à mes projets d'études, en effet j'ai beaucoup aimé effectuer cette mission dans un pays en voie de développement et il existe un master 2 professionnalisant de ce type dans mon université, je dois donc réfléchir concernant cela. En effet, ce genre de stage permet de se rendre compte de la réalité du terrain et on peut détester comme adorer.

Je souhaite remercier l'association KATEKA de m'avoir permis de réaliser ce stage en complément de mes études en économie du développement. Être stagiaire au sein de KATEKA est une chance qu'il faut saisir.

Adrien G-P  
Étudiant en économie du développement



J'ai pris cette photo la première semaine (avant de savoir que c'était Thavy, une des orphelines boursières de KATEKA). Thavy venait toujours me voir pendant les pauses et s'asseyait à côté de moi, ensuite nous faisons des jeux ensemble.

